
 

Liebe Teilnehmer  des zweiten Con Takt Wettbewerbes!  

Ich bin Deniz, 13 Jahre alt und ein Jungstudent an der HMTMH. 

Ich bin sehr dankbar, dass ich an dem Wettbewerb teilnehmen durfte! 

Und ich möchte sehr gerne über meine Erfahrungen mit dem schönen  neuen ¾ Cello berichten. 

Meine Erfahrungen sind äußerst positiv, da das Cello einen sehr wohlklingenden und warmen Klang  
aufweist.  

Ich habe nun bereits an vielen Konzerten mit meinem neuen Cello gespielt. Die Leute sind jedes Mal 
fasziniert, dass  ein ¾ Cello so schön klingen kann. 

Es lohnt sich auf jeden Fall einmal an diesem Wettbewerb teilzunehmen und dazu auch noch  
vielleicht einen Bogen oder ein Cello zu gewinnen! 

Liebe Grüße  

Deniz Isufov 

 


